

Vorstandssitzung 17.04.2020 20 bis 21 Uhr

Bei unserer 4. Skype- Sitzung haben wir über folgende Themen gesprochen:

- Mitteilung der SJSH zum Ligabetrieb und anderen Veranstaltungen
- Ausschreibung des Jugendvergleichs auf Länderebene
- Jugendbundesliga und Frauen- Bundesliga
- Frauen/Mädchen- Länderwettkampf
- Finale TuRa Pokal (16 TN)
- Weitere Vorhaben für unsere Onlinegruppe

Die SJSH hat mitgeteilt, dass der Spieltag am 26.04. ausfällt. Dies betrifft uns jedoch nicht. Der Bezirk wird sicher auch den 26.04. absagen, aber da gibt es noch keine Info.

Der Jugendpokal und die LVM wurden verschoben. Die SJSH vermutet zudem, dass auch die DJEM nicht zum Termin stattfinden kann. Hier wird man sehen, welche Entscheidungen getroffen werden. Eine Nachfrage an die SJSH, ob dennoch Spieler nominiert werden blieb noch offen.

Wie die Spiele auf Landesebene wurde auch die Runde der Jugend- Bundesliga abgesagt. Für die Endrunde in Uelzen gibt es noch keine Infos.

Die Entscheidungen auf Regierungsebene sagen aus, dass bis zum 03.05. ein Kontaktverbot und Veranstaltungsverbot einzuhalten sind. Zudem bleiben bis dahin die Hotels geschlossen. Somit fällt die Endrunde in Berlin aus. Offiziell wurde dies noch nicht mitgeteilt.

Für den Online- Länderwettkampf für Frauen und Mädchen gibt es eine Info, die wir Euch schon geschickt haben. Seid dabei und spielt mit gegen Österreich und die Schweiz.

Die nächsten Tage bringen uns am Sonntag das Finale Inken gegen Taron. Hier versuchen wir für Euch eine Twitch- Übertragung hinzubekommen. Jacob (U 12) und Vanessa (U14w) haben ihre Pokale schon sicher, Nhat Minh und Philipp spielen noch um den U 14 Pokal.

Am Dienstag wollen wir ein Fun- Turnier anbieten, dann soll es noch ein Räuberschach- Simultan mit Philipp geben und ein Langzeit- Turnier über 7 Runden (Ausschreibung folgt)

Ihr seht, wir versuchen auch weiterhin neben dem Training Schachwettbewerbe für Euch anzubieten und natürlich hoffen wir darauf, dass Ihr unsere Angebote nutzt.

Bleibt uns noch zu schreiben, bleibt gesund und bis bald!

Inken, Vanessa, Philipp, Alfred und Eberhard